

Feldkirchen bei Graz am 19.07.2024

PRESSEINFORMATION

Gady und Saubermacher: Traditionsunternehmen feiern drei Jahrzehnte Partnerschaft

Die Gady Family gehört zu den Ikonen der steirischen Wirtschaft. Seit knapp 90 Jahren bewegt das südsteirische Familien- und Traditionsunternehmen mit Firmensitz in Lebring Mensch und Maschine. Für die fachgerechte Entsorgung zeichnet seit über 30 Jahren die Firma Saubermacher verantwortlich. Sie kümmert sich jährlich um 160 Tonnen Abfall aller Art. Auch in den kommenden Jahren wollen die beiden Familien gemeinsame Wege gehen. Als Zeichen der Verbundenheit wurde gemeinsam ein Rotahorn-Baum gesetzt.

Nachhaltige Lösungen für mehr Kreislaufwirtschaft

In Zeiten, in denen Ressourcenoptimierung immer wichtiger wird, gewinnen Dienstleistungen in der Entsorgungsbranche zunehmend an Bedeutung. Sie tragen sowohl ökonomisch als auch ökologisch entscheidend zum Erfolg jedes Unternehmens bei. Familie Gady gilt als Vorreiter für umweltbewusstes Handeln. In der Entsorgung vertraut das Familienunternehmen seit über drei Jahrzehnten auf das Knowhow und die Expertise von Saubermacher. Der Umweltpionier kümmert sich in acht Filialen in der Süd- und Südoststeiermark sowie in Graz um die Abholung und Verwertung von Gewerbemüll, Kunststoffverpackungen, Altpapier und Kartonaugen. Aber auch spezielle Abfälle wie Reifen und Windschutzscheiben, Batterien, Airbag-Module, Spraydosen und ölverunreinigte Betriebsmittel fallen in den Zuständigkeitsbereich. Letztere werden im Saubermacher Hightech Recyclingzentrum in Premstätten unter strengsten Umweltstandards verarbeitet. Die gute Nachricht: Mehr als 70 Prozent aller bei Gady anfallenden Abfälle können bereits recycelt werden. Eine Erfolgsgeschichte mit Gewinn für die Umwelt. Ein weiteres Plus: Bereits ein Drittel aller Abfalltransporte führt Saubermacher gemeinsam mit weiteren Partnern klimaschonend mit HVO-Diesel durch. Tendenz steigend. Auch immer mehr E-LKW sind im Einsatz. Im Burgenland und in Niederösterreich ist Saubermacher

ebenfalls für Gady in den dazugehörigen Autohäusern Kohla-Strauss und Bierbaum unterwegs. Seit einem Jahr unterstützt Saubermacher über die Battery Services GmbH nicht nur bei der Entsorgung von E-Auto Batterien, sondern mit Ausrüstung und Know-How auch bei der sicheren temporären Zwischenlagerung beschädigter Einheiten.

Als Zeichen für die langjährige Partnerschaft der Familie Gady und Saubermacher wurde am Hauptsitz in Lebring ein Rotahorn-Baum gesetzt. Er steht symbolisch für über 30 Jahre Vertrauen, Zusammenarbeit und Verantwortung für Mensch und Umwelt.

Philipp Gady, Eigentümer und Geschäftsführer: *„Als Gady Family ist es uns eine große Freude, mit einem Branchenprimus und unternehmerischen Vorzeigeunternehmen der Steiermark, Österreichs und über die Grenzen hinaus, eine vertrauensvolle Partnerschaft zu pflegen. Diese Zusammenarbeit steht für gegenseitiges Vertrauen und gemeinsame Werte, die über Generationen hinweg gewachsen sind.“*

Hans Roth, Saubermacher Gründer: *„Die Gady Family gehört zu den allerersten Kunden von Saubermacher. Unsere beiden Unternehmen sind in Freundschaft verbunden. Ich freue mich sehr, dass das gegenseitige Vertrauen stark ist und unser gemeinsames Wirken zu einer lebenswerten Umwelt beiträgt. Wir sind stolz, unseren starken Partner auch in den kommenden Jahren weiterhin unterstützen zu dürfen.“*

Sarah Puntigam, ÖFB-Star und Saubermacher Umweltbotschafterin: *„Ich freue mich sehr, dass ich in Zusammenarbeit mit Hans Roth und Saubermacher auf das wichtige Thema Ressourcenoptimierung aufmerksam machen und so einen Beitrag zum Umweltschutz leisten kann.“*

Saubermacher Dienstleistungs AG
Hans-Roth-Straße 1
8073 Feldkirchen bei Graz
T: +43 59 800, F: +43 59 800 1099
E: office@saubermacher.at

Saubermacher

für eine lebenswerte Umwelt



Fotos

Foto (v.l.n.r.): Ingrid Gady; Philipp Gady, Eigentümer und Geschäftsführer;
Hans Roth, Saubermacher Gründer
Fotorechte: pixelmaker.at



Fotos

Foto (v.l.n.r.): Hans Roth, Saubermacher Gründer; Sarah Puntigam, ÖFB-Star und Saubermacher
Umweltbotschafterin; Ingrid Gady; Philipp Gady, Eigentümer und Geschäftsführer
Fotorechte: pixelmaker.at



Fotos

Foto (v.l.n.r.): Philipp Gady, Eigentümer und Geschäftsführer; Sarah Puntigam, ÖFB-Star und Saubermacher Umweltbotschafterin; Hans Roth, Saubermacher Gründer
Fotorechte: pixelmaker.at

Über Saubermacher

Die Saubermacher AG ist ein internationales Entsorgungs- und Recyclingunternehmen mit Sitz in Feldkirchen bei Graz. Das Familienunternehmen wurde 1979 von Hans und Margret Roth gegründet und ist kompetenter Partner für ca. 1.600 Kommunen und rund 42.000 Unternehmen. Der Betrieb beschäftigt rund 3.600 Mitarbeiter:innen in Österreich, Deutschland, Tschechien, Slowakei, Ungarn, Slowenien, Kroatien und Nordmazedonien. Saubermacher ist mit seinen smarten Services und innovativen (Verwertungs-)Technologien führend im Bereich Waste Intelligence und Partner von zahlreichen Gemeinden, Städten und Entsorgungsunternehmen. Saubermacher wurde bereits mehrmals für sein Nachhaltigkeitsengagement international ausgezeichnet.

Mehr auf [saubermacher.at](https://www.saubermacher.at)

Über Gady

1936 gründete Franz Gady einen Fahrradhandel in Lebring. Seit Beginn standen die traditionellen Werte wie Vertrauen, Tradition, Stolz und Leistung im Zentrum des Handelns der Familie Gady.

Saubermacher Dienstleistungs AG
Hans-Roth-Straße 1
8073 Feldkirchen bei Graz
T: +43 59 800, F: +43 59 800 1099
E: office@saubermacher.at

Saubermacher

für eine lebenswerte Umwelt

Diesen Werten fühlt sich die mittlerweile dritte Generation verpflichtet. Heute vereint das südsteirische Familien- und Traditionsunternehmen zwölf Standorte in der Steiermark, drei Standorte im Burgenland und zwei Standorte in Niederösterreich unter dem Dach der Gady Family. Die Gady Family ist damit eines der führenden Autohäuser im Südosten Österreichs, einer der bedeutendsten Landmaschinenhändler des Landes, Veranstalter eines der größten privaten Volksfeste und Betreiber des Schlosskeller Südsteiermark – ein Traditionswirtshaus am Seggauberg in Leibnitz. Der legendäre Gady Markt lockt zweimal im Jahr bis zu 20.000 Besucher ins südsteirische Lebring. Die Gady Family wird von Eigentümer und Geschäftsführer Philipp Gady, Geschäftsführer Eugen Roth und Geschäftsführer Werner Walter geleitet. Das Unternehmen beschäftigt rund 500 Mitarbeitende. Rund 80 Lehrlinge sind derzeit in Ausbildung.

Mehr auf www.gady.at

Rückfragen

Saubermacher Dienstleistungs AG

Prok. Mag. Bernadette Triebel-Wurzenberger

Leiterin Konzernkommunikation | Sprecherin des Unternehmens

M: 0043 (0) 664 80 598 1013 | E: b.triebl@saubermacher.at